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L’anno Duemila ventitré, addì 01 del mese di marzo, presso la stanza delle riunioni 
della SIFE S.r.l.  -Zona Industriale Predda Niedda Nord Strada n°1 Sassari, essendo 
andata deserta la prima convocazione delle ore 13,30 Il Consiglio di 
Amministrazione alle ore 19,00 si è riunito in seconda convocazione.   
 Sono presenti e sono stati informati preventivamente del sistema operato in questa 
fase, i Signori: Cocco G., Cananzi Antonio, Tilocca Daniele e Arminu Giovanni. 
 Sono assenti Patteri Salvatore.   
La riunione è presieduta dal Presidente Rag. Dessena Mauro, con l’assistenza del 
Segretario Signor Cananzi Antonio. 
 Constatata la presenza del numero legale dei Consiglieri, vengono di seguito 
nominati come scrutatori i signori Arminu Giovanni e Cocco Gianfranco. 
 
Si dichiara aperta la seduta per discutere e deliberare quanto di seguito: 
 
OGGETTO:                                                                                  
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  Il Presidente Rag. Dessena Mauro espone in sintesi le specifiche della contabilità 
riportata nel conto consuntivo Anno 2022 , esegue lettura delle previsioni sulla spesa 
che era prevista per l’anno 2022, da cui se ne deduce che tra il rapporto di 
previsione spesa e  rapporto previsione entrate, sia stato fondamentalmente eseguito, 
eliminando negli stessi rapporti di spesa e di entrate, supposizioni di contabilità che 
potrebbero considerarsi virtuali e non affidabili al fine del raggiungimento degli 
scopi di spesa. 
 Indica quindi esclusivamente, sia le quote che generalmente dovranno essere 
utilizzate nella previsione della spesa, derivanti dalle cifre della previsione entrate, le 
quali risultano affine alle contabilità inserite. 
Di fatto, l’avanzo di amministrazione riconduce alle cifre che realmente sono state 
riscosse, senza che quest’ultime producessero una inutile virtualità di possibile 
entrata e altre considerazioni che restano più chiare. 
Nel riportarsi alle previsioni delle entrate, riconduce l’attenzione al punto cardine 
delle contabilità sui residui attivi. 
Afferma che la crescita di tali crediti, comporterà una previsione di necessario 
intervento sulle quote del ruolo contributivo, lo stesso intervento dovrà essere 
rapportato al consolidamento della riduzione drastica di tali residui attivi, i quali si 
ripresentano di anno in anno, diminuendo la consistenza utile e necessaria per la 
gestibilità di questa Amministrazione Consortile. 
Per concludere, fa rilevare ai presenti, che sé Bilancio Consuntivo, continuasse a 
riportarsi di anno in anno delle previsioni di entrate come attualmente risultano, 
sarà difficile contenere delle spese che dal 2018 sino ad oggi, non sono state 
operative ed altre che si prospettano a costi maggiori. (ad esempio, le spese di 
segreteria che in questi anni sono state risparmiate grazie ad un volontariato degli 
stessi organi amministrativi; spese conducibili alla tenuta dei conti dalla Tesoreria 
che si è riusciti a ridurre di quasi il 50% e che purtroppo non potrà più essere 
promulgato per causa di ulteriori ingestibilità.)    
 
Il Presidente passa la discussione ai consiglieri,  
 
Prende la parola il Signor Tilocca Daniele, il quale nella sua esamina e 
considerazione di quanto esposto dal Presidente, dichiara che è certa la plausibilità 
per quanto riportato e che le considerazioni non sono soltanto attendibili, ma, 
comprovano una manifestazione di esuberi sulle quote del Ruolo da doversi 
recuperare. 
 Si riconduce alle previsioni di spesa per i lavori di manutenzione Strada Consortile, 
porta a confronto le cifre certe dell’Avanzo di Amministrazione, facendo notare che il 
capitale di cassa al 31-12 2022 riporta la necessità di poter essere incrementato sé si 
vuole raggiungere l’obbiettivo sugli svolgimenti dei lavori di manutenzione, ma 
afferma che ciò continuerebbe ad aumentare le problematiche di riscossione. 
Conclude che tali obbiettivi sono divenuti troppo costosi per il motivo, che il ruolo 
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sia quello ordinario che straordinario, non debbano essere richiesti all’utente in 
parte superiore a ciò che comporterebbe una equa ripartizione poiché tale richiesta 
va a soddisfare un debito/credito a favore dell’ente Comunale che dovrebbe 
partecipare al suo 50% anticipatamente …cioè conferendo le sue garanzie di 
pagamento per la sua quota e non invece attendere che siano gli utenti  
 
che si indebitino per finanziare le sue quote.   
 
  
  
Il Presidente chiede ai Consiglieri di procedere alla approvazione. 
 
 
   

Delibera C.D.A. n.3_ O.G. n.1   01 /03/2023 
 

Il Consiglio d'Amministrazione preso atto dell’ampia discussione, senza nulla 
escludere sulle relative e motivate spiegazioni inserite, inerenti all'attuale riscontro di 
quanto ampiamente esposto, approva all'unanimità il Bilancio Consuntivo 2022 
 
 
 
 
 
Il Segretario  
 
F. to _ Cananzi Antonio 
 
 

Il Presidente pro-tempore 
 

F. to_ Rag. Dessena Mauro  
 
 

Sassari _addi _ 01_ 03_ 2023 
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